

Fraktion Bürger für Lützellinden

im Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Lützellinden

Vorlagennummer: **OBR/0306/2021**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 06.09.2021

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte
Aktenzeichen/Telefon:
Verfasser/-in: Dr. Reiner Hofmann

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Lützellinden	16.09.2021	Entscheidung

Betreff:

Eindämmung Lichtsmog im Gewerbegebiet Rechtenbacher Hohl

- Antrag der Fraktion BfL vom 20.08.2021-

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, die Belastung von Mensch und Natur aufgrund des immensen Lichtsmogs des Gewerbegebietes Rechtenbacher Hohl durch entsprechende Vorgaben an die dort ansässigen Unternehmen deutlich zu reduzieren.

Begründung:

Die starke Beleuchtung von Gebäuden und Außenanlagen und nicht zuletzt der Werbemast des Autohofes führen zu einer weiträumigen Erleuchtung der an das Gewerbegebiet angrenzenden Feldflur und Wohnbebauung. Die negativen Auswirkungen einer solchen Belastung auf Mensch und Tier sind mittlerweile wissenschaftlich belegt und allgemein anerkannt. Eine Begrenzung der Beleuchtungsintensität, eine Ausrichtung der Lichtkegel nach unten, der Einsatz von Bewegungsmeldern, das Ausschalten von Lichtquellen außerhalb des Geschäftsbetriebes und viele weitere Möglichkeiten stehen heute zur Verfügung, um auch im Gewerbegebietes Rechtenbacher Hohl den Lichtsmog deutlich zu reduzieren.

Gez.

Dr. Reiner Hofmann